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Model pembelajaran matematika yang mengalami perkembangan akan 

membawa dampak yang baik bagi hasil belajar siswa. Rumusan masalah dalam 

penulisan skripsi ini adalah (1) Bagaimana hasil belajar matematika peserta didik 

kelas VIII SMPN 1 Ngantru Tulungagung tahun ajaran 2015/2016 setelah 

pembelajaran menggunakan model GI? (2) Bagaimana hasil belajar matematika 

peserta didik kelas VIII SMPN 1 Ngantru Tulungagung tahun ajaran 2015/2016 

setelah pembelajaran menggunakan model STAD? (3) Apakah terdapat perbedaan 

hasil belajar matematika pada peserta didik kelas VIII SMPN 1 Ngantru 

Tulungagung tahun ajaran 2015/2016 yang diberi model GI dengan model STAD? 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif berjenis komparatif. 

Sampel yang dipilih adalah kelas VIII-A dan VIII-B. Teknik pengumpulan data 

yang peneliti gunakan yaitu metode tes, dokumentasi dan observasi. Metode tes 

digunakan untuk melihat hasil belajar matematika siswa di SMPN 1 Ngantru setelah 

diberi model pembelajaran GI dan STAD.  

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) hasil belajar matematika peserta 

didik kelas VIII SMPN 1 Ngantru Tulungagung tahun ajaran 2015/2016  meningkat 

setelah diberi model pembelajaran kooperatif tipe GI. Hal ini ditunjukkan dengan 

peningkatan rata-rata nilai siswa yang awalnya menggunakan metode konvensional 

memiliki rata-rata nilai 77,86667 setelah menggunakan model pembelajaran GI 

meningkat menjadi 81,3 (2) hasil belajar matematika peserta didik kelas VIII 

SMPN 1 Ngantru Tulungagung tahun ajaran 2015/2016 meningkat  setelah  

pembelajaran  menggunakan model STAD. Hal ini ditunjukkan dengan 

peningkatan rata-rata nilai siswa yang awalnya menggunakan metode konvensional 

memiliki rata-rata nilai 78,87 setelah menggunakan model pembelajaran GI 

meningkat menjadi 87,46667. 

Berdasarkan hasil perhitungan analisis data tes diperoleh nilai  𝑡ℎ𝑖𝑡𝑢𝑛𝑔 =

−3,225 < 𝑡𝑡𝑎𝑏𝑒𝑙 = 2,000  artinya H0 diterima dan Ha ditolak. Jadi tidak ada 

perbedaan hasil belajar matematika siswa yang diajar menggunakan model 

pembelajaran kooperatif tipe GI dengan tipe STAD. Hal ini sejalan dengan 

penelitian Robert E. Slavin dikarenakan model GI dan model STAD mampu 

mengubah sikap etnik siswa yang juga berpengaruh terhadap hasil belajarnya. 
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Thesis with the title "The Difference Results Math Taught Using Cooperative 
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The progress of a country is determined by the quality of education. 

Mathematics learning model that had been developed would bring a good impact 

on student learning outcomes. The problem of this thesis is (1) How does the 

mathematics learning outcomes of students of class VIII SMPN 1 Ngantru 

Tulungagung 2015/2016 school year after learning to use the GI models? (2) How 

does the mathematics learning outcomes of students of class VIII SMPN 1 Ngantru 

Tulungagung 2015/2016 school year after learning using STAD model? (3) Are 

there differences in mathematics learning outcomes among students of class VIII 

SMPN 1 Ngantru Tulungagung the academic year 2015/2016 by GI models with 

STAD model? 

This study uses a quantitative approach manifold comparative sample 

selected is a class VIII-A and VIII-B. Data collection techniques that researchers 

use the method of testing, documentation and observation. The test method is used 

to view the results of students' mathematics learning in SMPN 1 Ngantru after being 

given a GI learning model and STAD.Sedangkan documentation and observation 

methods used to collect data about the state of the student prior to the study, 

population, sample and school documents. 

The results showed that (1) the results of learning mathematics students of 

class VIII SMPN 1 Ngantru Tulungagung the academic year 2015/2016 increased 

after being given a GI type of cooperative learning model. This is demonstrated by 

the increase in the average value of students who initially used the conventional 

method has an average value of 77.86667 after using GI learning model increased 

to 81.3 (2) mathematics learning outcomes of students of class VIII SMPN 1 

Ngantru Tulungagung academic year 2015 / 2016 increased after learning using 

STAD model. This is demonstrated by the increase in the average value of students 

who initially used the conventional method has an average value of 78.87 after 

using GI learning model increased to 87.46667. 

Based on the calculation analysis of the test data obtained value t_hitung = 

-3.225 <t_tabel = 2.000 means that H0 is accepted and Ha rejected. So there is no 

difference in the results of students' mathematics learning is taught using 

cooperative learning model type STAD GI. This is in line with the research of 

Robert E. Slavin due GI models and models STAD able to change the attitudes of 

ethnic students also affect the study results. 

 



 الملخص
رسالة بعنوان "الاختلافات في نتائج التعلم الرياضيات تدرس باستخدام التدريس التعاوني 

نموذج نوع جي )التحقيق الجماعي( مع نوع ستاد )فرق إنجاز فرق الطلاب( على طلاب 

" هذا هو مكتوب من قبل 5112/5112نغانترو تولونغاغونغ السنة  1الصف الثامن سمن 

 541815.111 0103إميليا واهيو إرماواتي 

غ، نغاغونكلية الطربية وتدريب المعلمين، قسم الرياضيات تادريس )تمت(، إيوان تولو

 ..Musrikah, S.Pd.I, M.Pd بإشراف الأم

 

 .،نتائجالتعلمGI، STAD التعلمالتعاونيالنموذجي،: كلمات البحث
ى  يد إل ج يم ال ل ع ت يؤدي ال س يم. و ل ع ت ية ال نوع لد ما ب ي ب محرز ف قدم ال ت تحدد ال وي

لم  ع لوم. ت ع ع ال ي دة جم ضي هو وال ا ري لم ال ع مجالات. ال ع ال ي ي جم يرات ف ي غ إحداث ت

لم  ع ت ج ال تائ لى ن يد ع ير ج أث ها ت لب ل يج س عت  ض ذي و نموذج ال يات ال ض ا ري ال

صف  ج طلاب ال تائ يات ن ض ا ري يف ال ة )1( ك ورق ي هذه ال غة ف ي ص يذ.  لم لة ت ك ش م

لم  ع عد ت لم ب ع سي 6102/5102 ت درا عام ال ثامن gnugagnuluT urtnagN 1 NPMS ال ال

يات من ض ا ري لم ال ع ت يجة ل ت يف هي ن موذج IG؟ )2( ك تخدام ن س سمن 1  ا ثامن  صف ال ال

موذج  تخدام ن س ا لم ب ع ت عد ال ية 6102/5102 ب م ادي نة الأك س غ ال غاغون ون ول ترو ت غان ن

 urtnagN NPMS طلاب من ين ال ج ب تائ ن يات ال ض ا ري ي ال روق ف ناك ف تاد؟ )3( هل ه س

kelasVIII Tulungagung 2015/2016 جذامنلا ةيساردلا ةنسلا GI جذومن عم STAD 

لم؟ ع ت  ال

تخدم هذا ال س يي نف ف ص تارة هي ال مخ نات ال ي ع قارن، وال م نوع ال ل كمي ل نهج ال م حث ال -ب

A يف و-B. رابتخالا قرط يه نوثحابلا اهمدختسي يتلا تانايبلا عمج تاينقت 

لم  ع ج ت تائ ة ن عرف م بار ل ت قة الاخ تخدام طري س تم ا بة. ي مراق يق وال توث وال

مو تاد ن س يت جي و  عد أن أعط ترو ب غان سمن 1 ن ي  لطلاب ف يات ل ض ا ري لم. ال ع ت ذج ال

طلاب  ة ال ات عن حال يان ب فر ال ح تخدمة ل س م بة ال مراق يق وال توث قة ال ين أن طري ي ح ف

ية.. س مدر ق ال ائ وث كان وال س كان وال س سة وال درا بل ال  ق

 

سمن 1  ثامن  صف ال يات من طلاب ال ض ا ري لم ال ع ج ت تائ ج أن )1( ن تائ ن وأظهرت ال

عد  ادة ب سي زي درا عام ال غ 6102/5102 ال غاغون ون ول ترو ت جان لم ن ع ت موذج ال إعطاء ن

ن  ذي طلاب ال يمة ال سط ق تو ي م ادة ف زي لال ال ك من خ ى ذل شار إل وع جي. وي ي ن عاون ت ال

تخدام  س عد ا سط درجة 76668.77 ب تو غ م ل ة ب بداي ي ال ة ف يدي ل ق ت قة ال طري تخدموا ال س ا

ثامن  صف ال يات من طلاب ال ض ا ري لم ال ع ج ت تائ ى 3.18 )2( ن لم جي زاد إل ع ت موذج ال ن

ترو ت غان سمن 1 ن تاد، وهذا  س موذج  تخدام ن س ا لم ب ع ت عد ال غ 5102 / 6102 ب غاغون ون ول

ي  ة ف يدي ل ق ت قة ال طري تخدموا ال س ن ا ذي طلاب ال سط درجة ال تو ي م ادة ف زي لى ال دل ع ي

ى 76664.78 فع إل لم جي ارت ع ت موذج ال تخدام ن س عد ا يمة 78.87 ب سط ق تو ان م ة ك بداي  ال

 

بار  ت ات الاخ يان يل ب ل ح ساب ت ج ح تائ ى ن نادا إل ت س يها  وهذا وا ل صول ع ح م ال تي ت ال

يمة ق 𝑡ℎ𝑖𝑡𝑢𝑛𝑔هو ال = −3,225 < 𝑡𝑡𝑎𝑏𝑒𝑙 = ك  2,000 ذل ض ها. ل بول 0H ورف ني ق ع ي

سهم  دري تم ت ن ي ذي لطلاب ال يات ل ض ا ري لم ال ع يجة ت ت ي ن رق ف ناك ف يس ه ل

حاث  شى مع أب تما تاد. وهذا ي س وع  وع جي مع ن ي من ن عاون ت لم ال ع ت موذج ال تخدام ن س ا ب

ية  عرق ف ال مواق ير ال ي غ لى ت ادران ع تاد ق س موذج  موذج جي ون ين لأن ن سلاف  .E رت روب

لم. ع ت ج ال تائ لى ن ضا ع ر أي ؤث تي ت لطلاب ال  ل

 

 


